



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	V1838SJ
Prix	3 990 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

A seulement 2 minutes de Monaco, luxueuse résidence privée offrant une vue mer unique sur la baie de Roquebrune et Monaco. L'appartement aux prestations haut de gamme, se situe au deuxième étage d'un programme neuf de 3 appartements seulement à l'architecture contemporaine. Il se compose d'une entrée, d'un vaste salon/salle à manger, d'une cuisine tout équipée, le tout donnant sur une vaste terrasse face à la mer. Une chambre de maître en suite vue mer avec dressing et salle de bain, 3 autres chambres en suite ainsi que d'une buanderie. L'appartement dispose également d'une très grande cave et ...

Just 2 minutes from Monaco, this luxury private residence offers unique sea views over the bay of Roquebrune and Monaco. This top-of-the-range flat is located on the second floor of a new development of just 3 contemporary flats. It comprises an entrance hall, a vast lounge/dining room and a fully equipped kitchen, all opening onto a vast terrace facing the sea. A master bedroom en suite with sea view, dressing room and bathroom, 3 others en suite bedrooms and an independant laundry room. The flat also has a very large cellar and two private parking spaces inside the residence . There are also ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

